



## ➡ DÉBAT: 'Ces jeunes qui partent en Syrie: que pouvons-nous faire?' à Bruxelles 28 mai

Geplaatst op dinsdag 21 mei 2013 |

SHARE

*On estime entre 80 et 100 le nombre de jeunes Belges partis combattre en Syrie. Beaucoup hélas ne reviendront pas. Et ceux qui reviendront: dans quel état et avec quelles conséquences ici? Un drame épouvantable pour les parents et une angoisse pour notre société toute entière... Débat le 28 mai, Salle Velge, IHECS, Bruxelles, à 19h30.*

Interpellée par de nombreux professeurs faisant part de leur désarroi, l'Association pour une Ecole Démocratique (APED) a décidé d'inviter responsables politiques et analystes du Moyen-Orient pour analyser les causes du phénomène et ce qu'il est possible de faire aux différents niveaux.

Ce débat se mènera bien sûr dans le respect des convictions de chacun, avec le souci de dégager des pistes pour l'action concrète.

### Avec:

- Joëlle Milquet, Ministre de l'Intérieur
- Philippe Moureaux, ancien bourgmestre de Molenbeek (à confirmer)
- Bahar Kimyongür, auteur de *Syriana*
- Michel Collon, animateur du site *Investig'Action*

**Salle Velge, IHECS, 58-60 rue de l'étuve, 1000 Bruxelles (métro Bourse) à 19h30.**

**Participation aux frais:** 2,5 € (sous réserve de modifications)

**Organisation:** L'Ecole Démocratique <http://www.skolo.org/?lang=fr>